

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang diperoleh dari lapangan dan analisis tentang pengelolaan modal kerja dalam meningkatkan pendapatan (studi kasus pada UMKM Donal Bebek di desabulung cangkring jekulo kudus), maka dapat penulis simpulkan sebagai berikut:

Hasil dari Perputaran Modal pada UMKM Donal Bebek yaitu satu unit modal kerja terikat untuk waktu 1 bulan . Hal ini berarti bahwa dana yang ditanamkan pada awal Januari sudah akan bebas pada akhir Januari, sehingga dana tersebut akan digunakan untuk membiayai operasi bulan Februari, demikian proses selanjutnya berulang. Dengan demikian maka selama setahun perusahaan tersebut cukup bekerja dengan satu unit modal kerja yang akan dapat diputar 12 kali dalam satu tahun.

Perputaran kas UMKM Donal Bebek pada Tahun 2013, dana yang tertanam dalam kas rata-rata dalam satu tahun berputar sebanyak 5,90 x. Periode terikatnya kas = $360 / \text{tingkat perputaran kas} = 360 / 5,90 = 61$ hari. Artinya dana yang tertanam dalam kas rata-rata akan terkumpul selama 61 hari. Perputaran kas UMKM Donal Bebek pada tahun 2014, dana yang tertanam dalam kas rata-rata dalam satu tahun berputar sebanyak 6,72 x. Periode terikatnya kas = $360 / \text{tingkat perputaran kas} = 360 / 6,72 = 54$ hari. Artinya dana yang tertanam dalam kas rata-rata akan terkumpul selama 54 hari. Perputaran kas UMKM Donal Bebek pada tahun 2015, dana yang tertanam dalam kas rata-rata dalam satu tahun berputar sebanyak 5,12 x. Periode terikatnya kas = $360 / \text{tingkat perputaran kas} = 360 / 5,12 = 70$ hari. Artinya dana yang tertanam dalam kas rata-rata akan terkumpul selama 70 hari.

UMKM telurasin Donal Bebek ini tidak melakukan piutang usaha sehingga modal yang digunakan untuk pembuatan telur asin bisa langsung menjadi kas. Hal tersebut juga untuk meminimalisir kerugian, karena untuk

usaha di pedesaan jika terjadi piutang maka sulit untuk menagihnya apalagi dalam jangka waktu yang lama.

Penyediaan persediaan yang dilakukan pemilik usaha telur asin Donal Bebek tidak terlalu menjadi beban karena bahan yang digunakan mudah didapat dan tidak terpengaruh oleh faktor apapun kecuali garam. Untuk pembelian bahan baku dilakukan setiap 1 bulan sekali, waktu tersebut tidak menjadikan keterlambatan produksi dan menumpuknya bahan baku, jadi tidak akan mempengaruhi pemasaran telur asin, serta tidak mengecewakan pelanggan.

Dari analisis beberapa aspek yaitu perputaran modal kerja, perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan, dapat disimpulkan bahwa, pengelolaan modal kerja yang dilakukan oleh UMKM Donal Bebek cukup efisien. Hal tersebut juga berpengaruh terhadap pendapatan usaha, pengaruh tersebut bersifat positif artinya jika modal kerja yang dilakukan secara efisien, pendapatan pun juga meningkat.

B. Saran-saran

Dengan adanya penelitian ini penulis berharap UMKM Donal Bebek dapat memperbaiki manajemen dalam pengelolaan modal kerja agar bias lebih efisien dalam penggunaan modalnya.

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai evaluasi bagi UMKM Donal Bebek lebih maksimal dalam mengelola modal kerja sehingga pendapatan yang diperoleh meningkat.

Terus menjaga kualitas produk telur asin dan mengembangkannya dengan berinovasi produk-produk yang baru yang tetap mengedepankan kualitas, dengan demikian lebih banyak konsumen yang suka dan dapat menyerap tenaga kerja sehingga mengurangi pengangguran.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT, dengan karunianya telah dapat disusun tulisan yang jauh dari kesempurnaan. Shalawat dan salam semoga tetap dilimpahkan kepada junjungan nabi besar Muhammad SAW.

Dengan berjuang sekuat tenaga, disusun tulisan sederhana ini dengan menyadari mungkin adanya kesalahan atau kekeliruan sebagai hasil keterbatasan wawasan penulis, terlebih lagi bila ditinjau dari aspek metodologi maupun kaidah bahasanya. Karenanya segala kritik dan saran yang bersifat membangun menjadi harapan. Akhir kata penulis mengucapkan Alhamdulillah semoga tulisan di atas ada manfaatnya bagi pembaca budiman. Amiin.

